
1 
 

20/3/16 名古屋市議会経済水道委員会（名古屋城部分） 

（名古屋市民オンブズマンによる半自動文字起こしアプリによる文字起こし） 

 

委員長  鈴木孝之（減税・天白区）：ただいまから経済水道委員会を開会いたします。 

本日は付議議案に対する意思決定を行います。 

それでは第一号議案関係分をはじめ 9 件を一括議題に供し、まず各派の意向表明をお願い

いたします。 

 

自民党さん 以下の要望を付して原案に賛成いたします。 

続きまして観光文化交流局、名古屋城展示収蔵施設の外構工事における特別史跡の毀損

により、文化庁から徹底した再発防止を求められていることと共に史跡内の一切の工事が停

止している中、執行見込みが立たない予算の議決を議会に求める異例の事態となっているこ

とを重く受け止め、課題の解決に全力で取り組み、予算の執行に万全を期すこと。 

以上であります。 

 

名古屋民主さん 名古屋民主 以下要望を付して原案に賛成をいたします。 

観光文化交流関係 一つ 名古屋城を核とした魅力の発信については、名古屋城本丸御殿

とも繋がる歴史的繋がりが深い熱田御殿を重要な要素ととらえ、地元の町おこしを支援して

いくとともに、東山御殿、本丸御殿双方で歴史的なストーリーを中心とした魅力発信を行って

いくこと。 

 

次に、減税日本ナゴヤの意向表明ですので、副委員長に委員長の職務を代行していただき

ます。はい。 

それでは減税日本ナゴヤ 原案賛成です 

 

公明党さん はい以下の要望を付して原案に賛成いたします。 

次に、観光文化交流局関係です。 

一つ新たな文化技術の推進に向けた事業の施行および体制の検討については他都市のア

ーツカウンシル等参を考にして、本市における健全な文化芸術の振興に貢献できる体制の構

築に努めること。 

一つ、姉妹友好都市およびパートナー都市との交流連携については、相互の都市の発展と

世界平和に貢献できるよう、活発に行い、今後ますます加速するグローバル化の中、アフリカ、

ロシア、南米等を含む新たな地域や国との都市交流について長期的視野に立った検討を進

めること。 

以上です。 
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次に日本共産党 第 1 号議案、名古屋市一般会計予算案反対。 

理由 一つは、名古屋城天守閣の木造復元については、名古屋城、重要文化財等展示収蔵

施設の外構工事での特別史跡の毀損事件でも明らかになったように、遺構や石垣に対する

調査研究体制に不安があり、また、木造復元の完成期限 2022 年 12 月を断念し、技術提案

交渉方式による契約の必要性もなくなったことから、事業は中止すべきであるから。 

第七号議案 名古屋城天守閣特別会計予算、反対 理由 一般会計の名古屋城天守閣木

造復元にかかる事業費の反対理由に同じ。 

その他は現案賛成です。 

 

無所属の会 原案賛成です。 

 

委員長  鈴木孝之（減税・天白区）：それではこれより採決を行います。 

採決は第 1 号議案関係分、第 7 号議案、第 15 号議案および第 16 号議案の 4 件とその他

の 5 件との 2 度に分けて行います。 

初めに第 1 号議案関係分、第 7 号議案、第 15 号議案および第 16 号議案の 4 件について、

起立により採決いたします。 

各案をいずれも原案通り可決すべきものと決することに賛成の方の起立を求めます。 

はい。起立多数であります。 

よって各案はいずれも原案通り可決すべきものと決しました。 

 

次に、その他の 5 件についてお諮りいたします。 

各案はいずれも原案通り可決すべきものと決しましてご異議ありませんか。 

ご異議なしと認め、各案はいずれも原案通り可決すべきものと決しました。 

なお、委員長報告文の作成につきましては、正副委員長一任の扱いでよろしいでしょうか。 

それではさよう取り扱わせていただきます。 

 

この場合、当局から発言を求めておられますがお許しいたします 

 

広沢副市長：お許しをいただきましたので一言ご挨拶を申し上げます。 

当経済水道委員会に付議されました議案につきまして、3 月 10 日より慎重なるご審議をいた

だき、本日ここにご議決賜りましたことに厚く御礼申し上げます。 

令和 2 年度予算の執行に当たりましては、審議の中でいただきましたご意見等に十分留意さ

せていただきながら、万全の努力をいたす所存でございます。 

今後とも格別のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げまして、私のご挨拶とさせていた

だきます。ありがとうございました。 
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委員長  鈴木孝之（減税・天白区）：次に、閉会中の所管事務調査についてお諮りいたしま

す。 

あらかじめ正副委員長において協議をいたしました結果、お手元に配付の事項につきまして、

議長に対し、それぞれ閉会中の継続調査の申し出をいたしたいと存じますが、ご異議ありま

せんか。ご異議なしと認め、さよう決定いたします。 

本日の予定は以上であります。これにて本日の委員会を散会いたします。 

お疲れ様でした。 

 


